

Se equivocó la paloma, de Rafael Alberti

Se equivocó la paloma.
Se equivocaba.

Por ir al Norte, fue al Sur.
Creyó que el trigo era agua.
Se equivocaba.

Creyó que el mar era el cielo;
que la noche la mañana.
Se equivocaba.

Que las estrellas eran rocío;
que la calor, la nevada.
Se equivocaba.

Que tu falda era tu blusa;
que tu corazón su casa.
Se equivocaba.

(Ella se durmió en la orilla.
Tú, en la cumbre de una rama.)

La embarro la paloma

La embarro la paloma

La embarro

Pensó que iba al norte y se fue pal sur

Vio el trigo como agua

La embarraba la paloma

Pensó que el reflejo del cielo en el mar era el cielo

Creyó que la noche era la mañana

La embarraba la paloma

Creyó que las estrellas eran una brisa

Que el calor era el frio

La embarraba la paloma

Que tu falda tu camisa

Que tu corazón era tu hogar

La embarraba la paloma

Ella se durmió en una playa

Y tu en una rama

¿El español ha evolucionado o ha involucionado?

En lo personal creo que ha evolucionado ya que ha creado una forma del lenguaje cotidiano y se puede manejar un lenguaje cotidiano y a la vez se puede usar un tipo de lenguaje mas refinado haciendo que el español sea un idioma nutrido de palabras con el mismo significado pero diferentes formas de expresión